



ACTA DEL III FORO DE LA AGENDA 21 DE ESTEPONA

El día 30 de enero de 2012 a las 18:00 horas dio comienzo el III Foro de la Agenda 21 de Estepona, en el Polideportivo del Carmen, para la presentación del Diagnostico Ambiental.

El acto fue iniciado por D. Enrique Domínguez Cantero y Dña. Ana Abellán Gamero, técnicos de la empresa Ibermad. Se realizó una pequeña presentación para resumir las diferentes reuniones que se habían llevado a cabo con la participación ciudadana. Posteriormente se paso a exponer los datos que se habían obtenido tras realizar el Diagnostico Ambiental, se habló de: agua, residuos, movilidad, energía, contaminación acústica, diagnostico social, educación ambiental, patrimonio natural, etc. Además se explico que el documento estaba publicado en la Web, para que la persona que estuviera interesada pudiera leerlo y realizar las alegaciones que crea oportunas.





AGENDA 21 LOCAL DE ESTEPONA

Los asistentes a este tercer foro fueron:

- José María García Urbano, Alcalde- Presidente
- Susana Arahuetes González, 1º Teniente de Alcalde
- Eliseo Mena , Coordinador Área de Medio Ambiente
- Rafael Álvaro, Técnico del Ayuntamiento
- Mariola Porra, Técnico del Ayuntamiento
- David Mercado Carmona, "Casa de Jaen en Estepona"
- Eloisa Lasarte Salas, AAVV Seghers
- Rosario Cuellar, AAVV Seghers
- Gudrun Nordhaus, AAVV Seghers
- Gema González, AAVV Guadalobón
- Cristóbal López, AAVV Cancelada
- Rafael Fraile Vera, AAVV Cancelada
- Rafael Castaño Del Pino. AAVV San Cristóbal
- Antonio García Jiménez, A.P.D Estepona El sargo
- M^a Isabel Marín Olivares, Ecologistas en acción Sierra Bermeja
- Manuel Herrera Contreras, AAVV Picasso Blas Infante
- Antonio Meléndez, AAVV Picasso Blas Infante
- Antonio Sánchez Ordóñez, AAVV Picasso Blas Infante
- Juan Contreras, AAVV Picasso Blas Infante
- Andrés Macías García, Loma la Victoria

Antes de iniciar el turno de palabra, D. José María García Urbano, Alcalde de Estepona, tuvo unas palabras de agradecimiento a los asistentes a dicho foro y el apoyo que desde el ayuntamiento tiene el proyecto de la Agenda 21 de Estepona.